

Rtj. C. DE HACIENDA, JOSÉ MARTÍN

11-5-2006

Querido Presidente:

En la conversación telefónica que mantuvimos ayer sobre la financiación europea me indicaste que, una vez recibido, te remitiera el documento sobre las dotaciones económicas de Fondos Europeos que se nos asignarán porque quieres comentarlo con la Vicepresidenta del Gobierno.

Me permito sugerirte que nos convendría tratar con ella la posibilidad de retrasar algunos días esa comunicación a las CC.AA. dado que una vez recibida por las mismas, el margen de maniobra que queda para modificar la situación es muy escaso.

Se lo he comentado a Ramón para que lo intente también con Pepe Blanco.

De no conseguirlo, lo comentará contigo.

Un abrazo